
第１２回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日 時：平成２７年３月１１日（水）１４：００～１５：５５

２ 会 場：秋田キャンパス 管理棟会議室

３ 出席者

〇委員： 小間学長、野田副理事長、小林副学長、小嶋理事、松本システム科学技

術学部長、吉澤生物資源科学部長、高橋秀晴センター長、林所長

尾藤教授、青山教授、露崎教授

〇オブザーバー： 青木理事

〇 審 議 事 項

１. サバティカル研修の申請【総務本部】

サバティカル研修の申請について審議し、議決した。

２. 平成 27年度計画【企画・広報本部】

平成27年度計画について審議し、議決した。

３. 人事申立（機械知能システム学科）【総務本部】

人事申立（機械知能システム学科）について審議し、議決した。

４. 秋田県立大学学則及び大学院学則の改正【総務本部】

秋田県立大学学則及び大学院学則の改正について審議し、議決した。

５. 秋田県立大学学部教授会、大学院研究科教授会、木材工加工研究所教授会及び、総合科

学教育研究センター協議会規程の改正【総務本部】

秋田県立大学学部教授会、大学院研究科教授会、木材工加工研究所教授会及び、総合

科学教育研究センター協議会規程の改正について審議し、議決した。

６. 秋田県立大学安全保障輸出管理規程の改正【研究・地域貢献本部】

秋田県立大学安全保障輸出管理規程の改正について審議し、議決した。

７. 学生表彰【教育本部】

学生表彰について審議し、議決した。

８. 生物生産科学科教員の人事申立【総務本部】

生物生産科学科教員の人事申立について審議し、議決した。



〇 報 告 事 項

・ 平成27年度学内予算(案)について報告を受けた。

・ 平成26年度 学長と学生の懇談会要旨について報告を受けた。

・ 風ネットの登録状況について報告を受けた。

・ 教員採用結果通知等の手順について報告を受けた。

・ 平成27年度推薦入学C入学手続状況について報告を受けた。

・ 平成27年度特別推薦入学Ⅰ・Ⅱ手続状況について報告を受けた。

・ 学長プロジェクト研究「創造的研究」応募状況について報告を受けた。

・ 平成26年度 2月末現在の進路状況について報告を受けた。

・ ２月電気使用量について報告を受けた。

・ ２月ガス使用量について報告を受けた。

・ 機械知能システム学科教員の採用について報告を受けた。

・ 生物生産科学科大講座制の変更について報告を受けた。

以 上


